

Für den Tangounterricht ab Juni 2021

Abstands- und Hygieneregeln

- Bei Betreten der Studios bitte die Hände waschen und *desinfizieren*, Desinfektionsmittel stehen für euch bereit. Masken bitte beim Kommen und Gehen aufsetzen, im Tanzsaal sind sie nicht vorgeschrieben – wer mag, darf diese natürlich tragen.
- Zur Rückverfolgung von evtl. Infektionsketten müssen wir weiterhin *Anwesenheitslisten* mit Datum, Namen und Telefonnummer führen – bitte tragt euch jedes Mal ein.
- Einen *Mindestabstand* von zwei Metern wollen wir während der Kurse, bei der Ankunft, am Ende und natürlich auch zwischendurch weiterhin respektieren. Begrüßungen sind vorerst leider nur auf Distanz möglich, auch wenn es uns allen schwer fällt.
- Wer *erkältet* ist, Zeichen von Atemwegserkrankungen hat, oder vermutet, mit Corona-Erkrankten im Kontakt gewesen zu sein, sagt bitte ab und kommt nicht zum Kurs.
- Ihr dürft die *Garderobe* wieder benutzen Wechselt aber gerne weiterhin eure Schuhe im Tanzsaal. Die Toiletten sind geöffnet, auch in diesem Bereich gilt die Abstandsregel.
- Die Fenster und Türen in den Studios bleiben ständig geöffnet für optimale Belüftung.
- Die *Teilnehmerzahl* ist eingeschränkt, bitte meldet euch gegebenenfalls bei euren Lehrern an.

...Willkommen zurück in der Tangowerkstatt!